



吉岡クラブ還暦が 全国大会出場

吉岡クラブ還暦(大矢浩司監督)は、9月に兵庫県で行われた第22回全日本選抜還暦軟式野球大会(姫路大会)に群馬県代表として出場しました。

9月26日、吉岡クラブ還暦の皆さんが同チームの登録選手である柴崎町長を表敬訪問しました。主将の飯塚輝昭さんは、「今回で全国選抜大会2回目の出場となったが、勝利に一步及ばず。さらに練習を積み重ね、北毛リーグでの勝ちにこだわる試合運びを姫路で誓い合った」と話しました。

各自治会で防災講話を実施

10月16日に北下自治会で、10月23日に駒寄自治会で防災講話が実施されました。いずれも自衛隊出身の町防災専門員が講師となり、自身の災害現場での経験なども交えながら、一人一人の防災意識の向上を訴えました。各参加者は、「災害は必ずやってくる」という防災専門員の言葉に、真剣に耳を傾けていました。



北下自治会(10月16日)



駒寄自治会(10月23日)

鑑定ぐんま第21号が 贈呈されました

11月11日、公益社団法人群馬県不動産鑑定士協会から協会機関誌「鑑定ぐんま第21号」が贈呈されました。

本号では、野田宿の変遷や町の取り組み、近年の開発動向などについて“吉岡町の「むかし」と「いま」”と題し、野田宿を守る会会長の森田均様と建設課での共同執筆形式による寄稿文が掲載されています。町図書館と文化財センターでご覧いただけます。



農業集落排水に関する 絵画コンクールで 8人が受賞

群馬県農業集落排水事業連絡協議会主催の絵画コンクールで、県内の小学校から145作品の応募があり、駒寄小から4人、明治小から4人が受賞しました。

このコンクールは、農村地域の環境保全と農業集落排水事業の啓発・普及を目的として、農村地域における「水と緑を取り巻く環境」を題材に、21世紀を担う子どもたちの視点から環境へのメッセージとして、毎年夏休みに作品を募集しています。



最優秀賞(群馬県知事賞) 駒寄小6年 岩見聖乃さん



上毛新聞社賞
明治小4年 八木橋滯さん



群馬テレビ賞
駒寄小6年 原さくらさん



エフエム群馬賞
駒寄小3年 小林凜花さん



連合会長賞
明治小4年 南雲海奏さん



協議会長賞
駒寄小5年 江口歩輝さん



優秀賞
明治小3年 飯島咲彩さん



佳作
明治小5年 森尾望美さん



「吉岡町から日本一・世界一へ」 第1回ヤマダホールディングス 陸上教室

10月22日、休日部活動の地域移行事業の一環として、町と包括連携協定を締結しているヤマダホールディングスによる第1回陸上教室が吉中陸上部員を対象に開催されました。参加した部員からは、「日本のトップ選手から直接指導を受けられて幸せ」などの声が聞かれました。